

Esta mañana se ha celebrado la reunión de la Comisión de Escolarización

TODO LISTO PARA EL INICIO DEL CURSO ESCOLAR EL PRÓXIMO LUNES

- Un total de 4.161 escolares, de 3 a 18 años, van a cursar sus estudios en los 6 centros de enseñanza obligatoria sostenidos con fondos públicos del municipio.
- La inversión realizada por el Ayuntamiento en el C.E.B.I.P Santiago Apóstol y en el C.E.B.I.P María Moliner, durante el pasado año, fue de 350 mil euros.

Vva. de la Cañada, 6 de sept.- La Casa Consistorial ha acogido esta mañana la reunión de la Comisión de Escolarización previa al inicio del curso escolar que comenzará el próximo lunes, 9 de septiembre. En ella han estado presentes el alcalde, Luis Partida, el concejal de Educación y presidente de la misma, José Manuel Ávila, el inspector de la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid, Rafael Cermeño, así como técnicos municipales y los directores de los 6 centros de enseñanza obligatoria sostenidos con fondos públicos del municipio (C.E.B.I.P Santiago Apóstol, C.E.B.I.P María Moliner, I.E.S Las Encinas, Zola, Kolbe y Arcadia). En ellos, cursarán sus estudios durante el Curso 2013/2014, un total de 4.161 escolares.

El Ayuntamiento seguirá asumiendo los gastos de mantenimiento (limpieza, suministros, reparaciones y seguridad) y del personal de vigilancia (conserjes) de los dos centros de Educación Infantil y Primaria públicos del municipio, Santiago Apóstol y María Moliner. Durante el año 2012, a este capítulo, se destinaron 350.000 euros.

Centros privados

A la oferta educativa pública del municipio, hay que sumarle un centro educativo más de enseñanza no obligatoria: la Escuela Infantil Municipal Los Cedros, en la que hay matriculados un centenar de niños de 0 a 3 años.

El mapa educativo se completa con los siguientes centros privados: 4 escuelas infantiles (Los Álamos, Críos, Renacuajos y Nemomarlín) y 2 colegios (Liceo Molière y San Estanislao de Kostka). A estos, se suman en el ámbito de la enseñanza superior, las universidades Alfonso X el Sabio y Camilo José Cela, en las que realizaron sus estudios más de 19.000 estudiantes el pasado curso académico.